



Directivos del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, organizaron una charla magistral dirigida a los médicos tratantes, residentes, Enfermeras y Personal administrativo del Hospital, a una charla magistral, tema titulado “COVID-19 DE LA TEORÍA A LA PRÁCTICA”.

La introducción sobre la atención de los pacientes COVID, que ingresaron a este nosocomio, estuvo a cargo de la Dra. Carmen Soria, médico Tratante del Área de Infectología, quien además es especialista en Infectología del Instituto Pedro Kouri de la Habana Cuba, Magister en Control de Infecciones, PHD en Ciencias de la Salud en Cuba y España y Embajadora Internacional de la sociedad americana de epidemiología hospitalaria (SHEA) Manejo del Paciente crítico. Soria explicó cómo han ido evolucionando los protocolos que se han revisado con un gran equipo médico especialistas y los cambios que ameritaban ser realizados para seguir controlando esta emergencia sanitaria.

El Dr. Telmo Fernández, Médico Tratante de la Unidad de Cuidados Intensivos del HLV y de la Unidad de Trasplante, atención neurocrítica e inmediata, especialista en Cuidados Intensivos de la Universidad del Salvador y una beca en Cuidados Neurocríticos de ENERI - Clínica Sagrada Familia en Buenos Aires – Argentina, quien es parte del equipo médico de la Unidad de Cuidados intensivos, desde que inicio la emergencia sanitaria hasta la presente fecha, tiene bajo su dirección la atención de los pacientes críticos.

Para conocer la gestión de campo realizada en territorio, se invitó al Ing. Juan José Yunez, Alcalde del Municipio de Samborondón, quien expuso la gestión realizada por la Alcaldía desde la declaratoria de emergencia sanitaria a nivel nacional por el COVID-19 y el estudio que se hizo para conocer el nivel de contagiados en el cantón, asimismo resaltó la oportuna actuación de las brigadas médicas intradomiciliarias que puso la Alcaldía, para que atiendan casos no relacionados al coronavirus como la diabetes e hipertensión, donde también se entregaron medicinas a los pacientes.

Esta actividad, fue muy fructífera para todos los asistentes, los expositores expusieron su práctica, sus vivencias del día a día en cada área del hospital, con los diferentes diagnósticos de cada paciente.